
Protokoll: 

Der Werkausschuss Grünflächen- und Bestattungswesen nimmt die Anfrage zur Kenntnis. 

 

Rm Rosenbaum bedankt sich im Namen der CDU-Ratsfraktion bei der Verwaltung für die umfassende 

Bearbeitung und Auskunft. Er bittet darum, dass über die Sanierungsmaßnahmen der 

Stadtteilfriedhöfe weiterhin informiert wird. 

 


